

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 0 HEURES 30

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

Valence 6 septembre.- ARMÉE DE TERRE. Centre.- Deux coups de main de l'ennemi, l'un contre nos positions proches du fleuve Sorbe, sur le front de Guadalajara et l'autre contre le mont d'Avila ont échoué grâce à la résistance de nos troupes.

Deux soldats déserteurs du camp rebelle sont passés dans nos lignes.

NORD.- Devant la pression persistante de l'ennemi dans le secteur de la côte nos forces se sont repliées jusqu'à Barro.

On a combattu pendant toute la journée à Sierra Moreda, où nous avons repoussé plusieurs attaques. Une autre attaque de l'ennemi contre les issues de la Hermita a également échoué.

Aux dernières heures de l'après midi l'intense activité de la très nombreuse aviation ennemie combinée avec l'action de l'infanterie a obligé nos forces à un léger repli.

Aujourd'hui l'ennemi a continué sa pression près de la côte et il a été repoussé énergiquement avec un grand nombre de pertes.

Sur les fronts de Leon, les forces rebelles ont occupé la vallée du Valdeon et les hauteurs de Cubrellana, sans prendre contact avec nos forces.

Un trimoteur rebelle a été retrouvé à Penablanca avec les cadavres des membres de l'équipage carbonisés.

L'aviation ennemie a bombardé Canas de Onis.

Sud du T. - Légères fusillades dans quelques secteurs.

Deux soldats sont passés dans nos lignes.

Sud. L'aviation rebelle a bombardé Golomera et les positions de Blancarez.

Dans le secteur de Pozoblanco l'ennemi a déclenché hier soir un feu très violent contre les positions du Cerro Mulva. L'artillerie rebelle a repris son bombardement trois heures plus tard sans conséquences pour nous.

Nos batteries ont canonné quelques concentrations.

Est.- Dans le secteur de Mediana l'ennemi avançant du sud vers le nord a occupé la position del Campillo.

43 évadés du camp rebelle se sont présentés dans nos lignes.

Les petits réduits rebelles qui subsistaient dans une partie du village de Belchite ont été complètement occupés.

Pendant la matinée d'aujourd'hui l'ennemi n'a manifesté d'activité que par le bombardement de Mediana sans que nos positions de premières lignes aient été modifiées.

Aux dernières heures de l'après midi 672 prisonniers provenant de Belchite sont arrivés au Quartier Général. Le nombre total des prisonniers militaires qui ont été capturés depuis le commencement des opérations sur ce front dépasse 3.000.

(Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 0 HEURE 45.

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE. (Armée de l'Air)

Valence 6 septembre.- La ligne ennemie située à Llanes (Asturies) a été bombardée par nos pilotes qui ont également mitraillé les concentrations ennemies situées aux abords de ce même village. Un combat ^{aérien} a eu lieu au-dessus de Penas Blancas, zone occupée par les troupes loyales. Au cours de ce combat, un bimoteur ennemi a été abattu et les 4 membres de son équipage ont été tués. Les papiers qui furent trouvés sur l'un d'eux indiquent que cet aviateur était de nationalité allemande.

Au cours d'un autre combat qui fut livré un peu plus tard un Heinkel fut abattu et tomba à la mer. Nos appareils regagnèrent leur base sans incidents. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 1 HEURE

LES TROUPES REPUBLICAINES A 20 KILOMETRES AU DELA DE BELCHITE.

Valence 6 septembre .- Les troupes gouvernementales sont déjà à 20 kilomètres au-delà de Belchite. Le drapeau républicain flotte sur tous les points de la ville.

A l'hôpital se trouvaient 80 blessés, qui ont été transportés ce matin dans les hôpitaux de l'arrière.

La garnison se composait en majorité de phalangistes mais il y avait aussi quelques républicains. La plupart sont tombés dans la lutte. Les forces républicaines ont recueilli 4 pièces d'artillerie de 150 et de 75, plusieurs mortiers de calibre différents, une énorme quantité de fusils et de munitions allemandes et un grand nombre de masques à gaz de marque italienne.

Les brigades sanitaires travaillent à ensevelir les cadavres ramassés dans la ville.

L'Intendance s'occupe à rassembler les animaux qui errent dans les rues. Jusqu'à maintenant elle a pu recueillir plus de 5.000 têtes de bétail, ainsi qu'une grande quantité de blé et de farine.

Parmi les nombreux prisonniers se trouve un capitaine de la Phalange qui a été conduit au Quartier Général pour être interrogé. (Agence Espagne)

UN MESSAGE DES AVOCATS ESPAGNOLS A LA SOCIÉTÉ DES NATIONS.

Valence 6 septembre.- Les avocats espagnols, réunis en assemblée extraordinaire, sous la présidence du Procureur général de la République, ont adressé à la SDN un message dans lequel ils dénoncent vigoureusement la violation des lois internationales au détriment de leur propre pays. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1957. (N°235)
SERVICE DE 1 HEURE 15.

LES ORGANISATIONS DE LA JEUNESSE ET LE MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE
METTENT TOUT EN ŒUVRE POUR HÂTER ET ACHEVER L'ÉVACUATION DES ENFANTS MADRILIENES.

Madrid, 7 septembre: Le problème posé par la présence actuelle à Madrid de 50.000 enfants fait, chaque jour, l'objet d'une attention extrême et d'articles spéciaux dans la presse de la capitale. Les sociologues, autant que les pédagogues sont tout particulièrement préoccupés par ce problème, tant en ce qui concerne la question du ravitaillement qui, après 10 mois d'héroïque défense de Madrid revêt une importance particulière, qu'en ce qui concerne celle du moral et de la discipline des enfants.

C'est ainsi que, depuis une semaine, les écoles primaires ont recommencé de fonctionner régulièrement; le ravitaillement y est assuré le mieux possible et toutes les garanties de sécurité sont prises en vue des bombardements dont la capitale fait constamment l'objet.

De l'avis d'un haut fonctionnaire du Ministère de l'Éducation, le problème spécifiquement madrilène réside en ceci que les enfants sont déshabitués du travail scolaire régulier; leur activité est toute entière concentrée sur les questions militaires. C'est ainsi que, depuis deux mois, les enfants se laissent distraire de leurs travaux scolaires pour rester à jouer à la guerre dans les rues, les parcs et sur les places publiques de Madrid. Or, pour aussi touchant que puisse être cet enthousiasme enfantin, il n'en reste pas moins qu'il les expose incessamment aux périls constants qui planent sur la capitale. C'est ainsi que, plusieurs fois, l'on vit des gamins qui avaient réussi à s'infiltrer jusque dans les lignes de la Cité Universitaire et de la Casa de Campo et qu'une fillette de 9 ans qui s'était cachée dans un tank momentanément immobilisé dans une rue, n'y fut découverte que lorsque ce tank avait déjà regagné la ligne de front; là elle déclara vouloir rester sur le front pour y soigner les blessés!

Tout est mis en œuvre par les responsables de l'Éducation Nationale et les Organisations de la Jeunesse pour parer à ce danger, tant par l'enrôlement des enfants que par une intensification de la campagne en faveur de l'évacuation de Madrid. C'est ainsi que, dernièrement, les Jeunesses Socialistes eurent l'idée d'organiser un guignol dans un parc madrilène; des centaines d'enfants y allèrent et, après la représentation, une jeune femme chargée de leur faire comprendre la nécessité de quitter Madrid s'adressa à eux, leur expliquant que la défense de la capitale serait rendue plus aisée et plus certaine la victoire si l'évacuation était réalisée. "Voulez-vous, leur dit-elle en terminant son petit discours, que nous perdions Madrid?" - Non! répondirent d'une seule voix les enfants.

Le résultat de ce travail de persuasion porte déjà ses fruits: chaque semaine un plus grand nombre d'enfants quittent la capitale et, au cours du mois d'août, le nombre de femmes et d'enfants évacués sur la Catalogne et ailleurs avait presque triplé. Ainsi, des conditions de vie plus normales et meilleures pourront elles être assurées à ceux qui, eux, sont obligés de demeurer à Madrid. (Agence Espagne).

LE RAVITAILLEMENT DE MADRID EN DENRÉES FRAÎCHES - POISSON, LÉGUMES, FRUITS, ETC... COMMENCE À S'AMÉLIORER SENSIBLEMENT.

Madrid, 7 septembre: Le ravitaillement de Madrid s'améliore de jour en jour. Déjà la population peut se procurer sur les marchés des denrées fraîches - poissons, fruits, légumes verts, etc. Il ne fait aucun doute que le récent décret du Ministère de l'Agriculture et de la Municipalité de Madrid réglementant les prix de vente des produits de première nécessité et la vente libre de ceux-ci sur les marchés de la capitale, marquent un progrès considérable dans les conditions de vie de la population madrilène. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE



QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 1 HEURE 45

AVANT LE DEPART DE LA DELÉGATION ESPAGNOLE POUR GENEVE LE CONSEIL DES MINISTRES
EXAMINE LA SITUATION INTERNATIONALE.

Valence 8 septembre. - Les ministres réunis en Conseil, ont traité une dernière fois de la situation internationale avant le départ pour Genève de la délégation espagnole qui quittera Valence demain matin.

Le décret du Ministère de l'Instruction Publique, ouvrant les centres d'enseignement, les hautes écoles, à toutes les couches de la population, a été d'autre part ratifié. Le décret favorise principalement les orphelins et les invalides de guerre. Les bourses mensuelles seront de 200 pesetas pour les jeunes gens de moins de 18 ans, de 300 pesetas pour les élèves plus âgés qui n'ont pas eu jusque là de travail rémunéré et d'une somme correspondant au salaire qu'ils touchaient précédemment pour ceux qui ont abandonné leur métier. (Agence Espagne)

L' AVANCE REPUBLICAINE SUR LE FRONT DE POZOBLANCO.

Madrid 6 septembre. - On mande de Pozoblanco que l'avance républicaine réalisée sur ce front depuis l'offensive rebelle de mai 1937 qui aboutit à un échec complet atteint jusqu'à présent une profondeur de plus de 80 kilomètres. (Agence Espagne)

L'AMELIORATION DU RAVITAILLEMENT DE MADRID.

Madrid 6 septembre 1937. Les prix publiés, conformément au décret du Ministère de l'Agriculture, par le Maire de Madrid, et concernant les articles de première nécessité, sont les suivants :

- 1 kilog. de riz blanc vaudra désormais 5 pesetas 05 centimes
- 1 kilog de sucre vaudra désormais 2 pesetas 10 centimes
- 2 kilog de pain vaudra désormais 70 centimes
- 1 kilog de pommes de terre vaudra désormais 50 centimes
- 1 kilog de viande de boeuf vaudra désormais 5 pesetas 75 centimes.
- 1 litre de lait est taxé 80 centimes
- 1 douzaine d'oeufs doit être vendue 3 pesetas 75 centimes.

Les prix de ces articles de s'élèvent pas beaucoup au-dessus des prix d'avant guerre. En même temps, on annonce que pour la première fois depuis novembre 1936 du savon sera mis en vente à raison de 1 peseta 70 centimes le Kilog.

Ces dispositions officielles reflètent l'amélioration considérable qui est en train de s'opérer dans le ravitaillement de la capitale en ce qui concerne tous les articles de première nécessité. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)
Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)
Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 9 HEURES

LA DUCHESSE D'ATHOLL MEMBRE DE LA CHAMBRE DES COMMUNES DENONCE L'INTERVENTION ITALIENNE
ET ALLEMANDE EN ESPAGNE.

Londres 7 septembre .- " Des que j'eus appris que le général Franco avait reçu de l'aide des dictateurs italiens et allemands je sentis que sa victoire serait très dangereuse pour nous et pour l'Europe en général ", déclare la duchesse d'Atholl ancien ministre et membre de la Chambre des Communes dans une lettre à ses électeurs.

" Le général Franco devrait son succès à l'aide de ses dictateurs dans une mesure si large qu'il se trouverait lié à eux par de lourdes obligations. Inévitablement ceux-ci obtiendraient de l'Espagne les minerais nécessaires à leurs armements et dont manquent leurs propres pays, et M. Hitler a déclaré franchement que son intérêt pour l'Espagne était du pour une large part au minerai de fer espagnol.

" De plus en cas de guerre le général Franco ne pourrait pas refuser à ces pays l'usage des ports espagnols. Les sous-marins allemands et italiens seraient alors à même de fermer à nos navires de guerre l'accès de la Méditerranée et de nous empêcher ainsi de défendre nos possessions que nous y avons et d'utiliser la route directe du canal de Suez pour atteindre l'Inde, l'Australie et la Nouvelle-Zélande. Ils pourraient également mettre sérieusement en danger nos communications avec l'Afrique du Sud et l'Orient par le cap de Bonne Esperance et avec l'Amérique du Sud dont dépend une part si importante de notre ravitaillement. Mes inquiétudes ont été récemment accrues d'une façon considérable à la suite de confirmations de rapports antérieurs, au début officiellement démentis et selon lesquels les troupes italiennes occupaient Majorque dans les Iles Baléares et se trouvaient donc en cas de guerre en mesure de couper les communications de notre alliée la France avec le Maroc français d'où elle aurait à transporter de nombreuses troupes ".

Après avoir souligné le danger que constituent les canons allemands qui menacent Gibraltar et le Détroit, la duchesse d'Atholl s'attache à démontrer combien la politique de " non-intervention " a servi les rebelles.

" Si notre Gouvernement adoptait une ferme attitude à Genève pour s'opposer à l'agression conformément au principe fondamental de la Société des Nations, ajournée elle, la France et la Russie et, je pense, de nombreux autres pays en feraient de même et il y aurait de bonnes chances d'obtenir le retrait des étrangers et des canons étrangers. "

La duchesse d'Atholl affirme ensuite avec force qu'elle a pu se convaincre lors de son dernier voyage en Espagne républicaine que le Gouvernement et les masses qu'il représente luttent pour un libre régime démocratique.

Répondant d'autre part au Colonel E. G. Dawson Of Orchil qui avait engagé avec elle une polémique au sujet de sa brochure intitulée " Mes impressions d'Espagne " la duchesse d'Atholl démontre qu'il est faux que le soulèvement du général Franco ait eu pour objet de prévenir une révolution communiste.

" Les documents nazis, précise-t-elle, découverts à Barcelone et l'aide si-tot apportée au soulèvement du général Franco par l'Allemagne et l'Italie, montrent que ce soulèvement avait été concerté depuis longtemps en accord avec les gouvernements italien et allemand " (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 255)
SERVICE DE 24 HEURES

LA DÉLÉGATION ESPAGNOLE ARRIVE DÉJÀ À GENÈVE.

Genève 7 septembre .- Demain à 9 heures arriveront à Genève M. Juan Negrin, président du Conseil, M. Giral ministre des Affaires étrangères, M. Carlos Esplà sous-secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères, M. Alvarez del Vayo, ancien ministre des Affaires étrangères. On attend également pour demain l'arrivée de M. Pablo Azcarate, Ambassadeur d'Espagne à Londres, M. Marcelino Pascua, Ambassadeur d'Espagne à Moscou, M. Luis Jimenez de Asua, Ministre d'Espagne à Prague ainsi que tous les autres membres de la délégation espagnole qui sera particulièrement nombreuse à cette session du Conseil de la Société des Nations.

La Délégation espagnole sera ainsi au complet à Genève deux jours avant l'ouverture de la session, non seulement en raison du caractère exceptionnel du moment politique international actuel, mais aussi parce que la présidence de cette session doit être assurée par l'Espagne et que le Président doit toujours arriver à l'avance afin de préparer les travaux du Conseil. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2°)
Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)
Adresse Télégraphique ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)

SERVICE DE 22 HEURES 45

UNE RÉCEPTION À L'AMBASSADE D'ESPAGNE EN L'HONNEUR DE LA DÉLÉGATION
ESPAGNOLE AU CONGRÈS L'UNION INTER-PARLEMENTAIRE.

Paris, 7 Septembre.- Ce soir une réception a été donnée à l'Ambassade d'Espagne en l'honneur de la délégation espagnole au Congrès de l'Union Inter-Parlementaire.

La délégation espagnole avec son Président M. Pedro Corominas, était au grand complet.

Dans l'assistance figuraient les représentants diplomatiques de l'Union Soviétique, de la Tchécoslovaquie, de la Norvège, du Mexique et de plusieurs autres pays ainsi que M. Jules Moch, ancien Sous-Secrétaire d'Etat, à la Présidence du Conseil. On remarquait également la présence de nombreux membres des délégations parlementaires de la France, des Pays scandinaves, de la Suisse et de quatre Députés socialistes hongrois; (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 24 HEURES

UN CREDIT DE 20 MILLIONS DE FRANCS EST ACCORDE PAR LE GOUVERNEMENT DE
LA REPUBLIQUE A LA CATALOGNE POUR L'ACHAT DE DENREES DE PREMIERE
NECESSITE.

Barcelone, 7 Septembre.- M. Serra Pamies, Conseiller au Ravitaillement qui s'est rendu à Valence pour s'entretenir avec le Gouvernement de la République des problèmes concernant le département dont il a la charge, a informé le gouvernement de la Catalogne de ses démarches auprès du Gouvernement de la République. Celui-ci a accordé à la Catalogne un crédit de 20 millions de francs pour l'achat à l'étranger des denrées de première nécessité. M. Serra Pamies a ajouté que la question de l'Intendance de l'Armée de l'Est a été également traitée. Dorénavant, l'Armée de l'Est sera approvisionnée par l'Intendance centrale. La Catalogne fournira seulement à l'Intendance les produits originaires de la région, car si la situation antérieure s'était prolongée, il se serait produit un déséquilibre entre les possibilités de la Catalogne et les besoins de l'Armée de l'Est. Toutefois, ce problème est intimement lié à celui du transport. C'est ainsi que 20.000 tonnes de blé sont sur le point d'arriver à Barcelone, mais il y a des difficultés pour le transport.

Le Conseiller du Ravitaillement a dit également que la Municipalité de Barcelone s'est mise en rapport avec les Industries Gastronomiques afin que les restaurants de luxe soient convertis en restaurants populaires. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

Adresse télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N^o 235)

SERVICE DE 24 HEURES.

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE.

Valence, 7 Septembre .- ARMÉE DE TERRE.-

Centre.- Rien à signaler.

Six soldats et un civil sont passés dans nos lignes.

Est.- Pendant la journée d'hier, nous avons réussi à déloger l'ennemi qui s'était infiltré au Nord-Ouest de Puebla de Alorton. A la dernière heure de l'après-midi nous avons conquis tous les sommets des environs de ce village, qui étaient au pouvoir de l'ennemi.

Nos forces ont commencé un mouvement sur Verice Sillero, occupant et fortifiant la ligne des côtes 608, 562 et 561, de la Sotilla.

Un de nos escadrons a pris à l'assaut les côtes 56, 653 et 660; il a causé à l'ennemi une trentaine de morts, parmi lesquels se trouvait un lieutenant.

Dans le Alto Aragon, nos troupes se sont approchées à 400 mètres de la position ennemie de Yebra de Basa, obligeant les forces qui réalisaient des travaux de fortification à se disperser.

Nos forces ont employé la journée d'hier, à Belchite, à consolider leurs nouvelles positions, à recueillir le matériel et à transporter les prisonniers. Jusqu'à présent, nous avons recueilli 27 mitrailleuses, une batterie de 75, deux pièces de 105, deux mortiers de 81 et plusieurs de 50, et deux mille fusils.

Nord.- Dans le secteur d'Oviedo, l'artillerie ennemie postée à Valsera, Villafior et Escamplero, a canonné plusieurs de nos positions parmi lesquelles figurent Biedes et Trubia.

Dès la première heure de la matinée d'aujourd'hui l'ennemi a attaqué avec intensité en direction de Barro, Puerta Tenderina, Turbina et Abandames. Nous avons lutté avec acharnement et repoussé toutes les attaques. L'ennemi s'est infiltré entre Lino et Turbina.

L'aviation ennemie a été très active. Ce matin elle a effectué neuf bombardements. Les tanks italiens prirent aussi une part active dans ce combat.

Sud du Tage.- Légères fusillades dans plusieurs secteurs et dans celui de Don Benito; canonnades ennemies sur la position de Salto de Agua.

Sud.- Bombardements de l'aviation factieuse sur nos positions de Dohesa Alta, Cauro et Cotomera. Les batteries factieuses ont aussi bombardé le village de Muruá et la position de Cauro.

Lorient.- Faible activité manifestée par de légères fusillades dans quelques secteurs.

En faisant une reconnaissance sur le Espolon de Fuente de la Artesa, nous avons recueilli plusieurs milliers de cartouches, d'outils et autre matériel.

ARMÉE DE L'AIR.-

Deux combats aériens se sont livrés dans le Nord, sans que nos appareils aient souffert de pertes. (Agence Espagne)

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

11, Rue du 4-Septembre, Paris (2^e)

Téléphone : RICHELIEU 79-10 (4 lignes groupées)

Adresse Télégraphique : ESPAGNAGENCE

QUOTIDIEN

7 SEPTEMBRE 1937 (N° 235)
SERVICE DE 24 HEURES.

QUATRE AVIATEURS ALLEMANDS TUES DANS LE NORD.

Valence 7 Septembre.- On mande de Gijon:

Les restes d'un appareil "Junker" dernièrement abattu par l'aviation républicaine ont été retrouvés aujourd'hui. Les quatre membres de l'équipage qui ont été tués étaient de nationalité allemande. On a trouvé sur leurs cadavres des documents d'un grand intérêt.
(Agence Espagne)

L'AVIATION REBELLE BOMBARDE GIJON ET DES VILLAGES DE L'ARRIERE.

Valence 7 Septembre.- On mande de Gijon:

L'aviation rebelle a effectué une rapide incursion au-dessus de Gijon, lançant des bombes sur le quartier de Guia et sur le Campo del Molinon, blessant un enfant et occasionnant des dégâts. Les avions de chasse républicains ont poursuivi les appareils insurgés et ils ont engagé avec eux deux combats, réussissant à isoler un trimoteur allemand qui, touché, tomba en mer.

L'aviation rebelle a effectué, d'autre part, plusieurs raids sur des villages de l'arrière. Elle a notamment bombardé avec violence Cangas de Onis où elle a fait deux morts. (Agence Espagne)

LES REBELLES SUR LE FRONT DU NORD.

Valence 7 Septembre.- On mande de Gijon:

Aujourd'hui, les forces républicaines ont conservé toutes leurs positions.

Après avoir occupé Llanes, les rebelles ont essayé de poursuivre leur avance sur la côte. Mais ils en ont été empêchés, les républicains ayant reçu des renforts.

A Cuera, les insurgés ont essuyé un échec sévère. Au cours d'un combat violent, ils ont eu plus de 500 morts. Les soldats républicains ont ramassé une centaine de cadavres de soldats rebelles. (Agence Espagne)